

Date: 30/05/2022

التاريخ : 2022/05/30

To: Boursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين،،،

تحية طيبة وبعد ،،،

**Subject: Clarification from Jazeera Airways
K.S.C.P with regards to unusual trading**

**الموضوع / ايضاح من شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع
بشأن التداول غير الاعتيادي**

With reference to the email received from Boursa Kuwait dated 30 May 2022 inquiring about unusual trading on the share of Jazeera Airways during the trading session on Monday 30 May 2022, and in accordance with CMA law number 7 of 2010 and its amendments regarding the establishment of Capital Markets Authority and regulating securities activities, we would like to inform you that Jazeera Airways does not have any material information that has not been announced and that there are no significant events that can influence the performance of the company leading to this unusual trading during the session.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى البريد الإلكتروني الوارد إلى شركتنا من قبل شركة بورصة الكويت بتاريخ 30 مايو 2022 بشأن طلب التعقيب على وجود نشاط غير اعتيادي في التداول على سهم شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع خلال جلسة تداول اليوم الإثنين الموافق 30 مايو 2022 وطبقاً لللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتها، نود إفادتكم بأنه لا توجد لدى الشركة أية معلومات جوهرية لم تقم بالإفصاح عنها خلال الفترة السابقة، ولم تكن هناك تطورات حدثت مؤخراً من شأنها التأثير على الشركة أو شئونها بالشكل الذي قد يترتب عليه هذا النشاط غير الاعتيادي في التداول.

هذا للعلم والإحاطة ،،،



روهيث راماشاندران

الرئيس التنفيذي

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

الجزيرة.
Jazeera.

Jazeera Airways K.S.C.P.

Authorized and Paid capital K.D 22,000,000

Commercial registration number 102546

P.O.BOX 29288, SAFAT 13153, KUWAIT, State of Kuwait

T. +965 2224 8670 / 2433 3304

F. +965 2433 9432

Customer support 177

jazeeraairways.com

شركة طيران الجزيرة ش.م.ك.ع

رأس المال المصرح به والمدفوع 22,000,000 د.ك.

رقم السجل التجاري 102546

ص.ب. 29288 الصفاة 13153، الكويت، دولة الكويت

هاتف: +965 2224 8670 / 2433 3304

فاكس: +965 2433 9432

هاتف خدمة العملاء 177

jazeeraairways.com

